

## **Lista articolelor în limba rusa**

### **2015**

Реакция мужского гаметофита томата на действие вирусных фитопатогенов

1. . *Journal of Research on Trade, Management and Economic Development.* 2015, nr. 2, 79-72.  
ISSN 2345-1424 ISSN<sub>e</sub> 2345-1483. (Cat. C)

Оценка партенокарпических гибридов огурца на пригодность к маринованию и солению

2. . *Journal of Research on Trade, Management and Economic Development.* 2015, nr. 2, 114-108.  
ISSN 2345-1424 ISSN<sub>e</sub> 2345-1483. (Cat. C)

Эффективность использования природных биологически активных веществ для

3. . *Journal of Research on Trade, Management and Economic Development.* 2015, nr. 2, 152-143.  
ISSN 2345-1424 ISSN<sub>e</sub> 2345-1483. (Cat. C)

Испытание проправителей против колорадского жука на картофеле и баклажане

4. . *Journal of Research on Trade, Management and Economic Development.* 2015, nr. 2, 170-164.  
ISSN 2345-1424 ISSN<sub>e</sub> 2345-1483. (Cat. C)

Испытание инсектицидов против капустной (чистотеловой) белокрылки на рапсе

5. . *Journal of Research on Trade, Management and Economic Development.* 2015, nr. 2, 179-171.  
ISSN 2345-1424 ISSN<sub>e</sub> 2345-1483. (Cat. C)

Новые образцы баклажана Приднестровского НИИ сельского хозяйства

6. . *Journal of Research on Trade, Management and Economic Development.* 2015, nr. 2, 293-284.  
ISSN 2345-1424 ISSN<sub>e</sub> 2345-1483. (Cat. C)

Сортовые особенности ростовой реакции растений томата на повышенную температуру

7. . *Journal of Research on Trade, Management and Economic Development.* 2015, nr. 2, 307-303.  
ISSN 2345-1424 ISSN<sub>e</sub> 2345-1483. (Cat. C)

Результаты селекционной работы по созданию гибридов томата с разной окраской плода

8. . *Journal of Research on Trade, Management and Economic Development.* 2015, nr. 2, 323-319.  
ISSN 2345-1424 ISSN<sub>e</sub> 2345-1483. (Cat. C)

Характеристика новых перспективных детерминантных гибридов томата для редких  
сборов

9. . *Journal of Research on Trade, Management and Economic Development.* 2015, nr. 2, 329-324.  
ISSN 2345-1424 ISSN<sub>e</sub> 2345-1483. (Cat. C)

Характеристика новых перспективных линий томата для выращивания в открытом  
грунте

10. . *Journal of Research on Trade, Management and Economic Development.* 2015, nr. 2,  
390-387. ISSN 2345-1424 ISSN<sub>e</sub> 2345-1483. (Cat. C)

Хозяйственная и биохимическая оценка плодов томата коктейльного типа

11. . *Journal of Research on Trade, Management and Economic Development.* 2015, nr. 2,  
407-401. ISSN 2345-1424 ISSN<sub>e</sub> 2345-1483. (Cat. C)

Оценка и подбор линий для создания партенокарпических мелкоплодных гибридов  
засолочного типа

12. . *Journal of Research on Trade, Management and Economic Development.* 2015, nr. 2,  
432-424. ISSN 2345-1424 ISSN<sub>e</sub> 2345-1483. (Cat. C)

Селекция среднепоздних гибридных комбинаций капусты белокочанной в условиях  
Приднестровья

13. . *Journal of Research on Trade, Management and Economic Development.* 2015, nr. 2,  
438-433. ISSN 2345-1424 ISSN<sub>e</sub> 2345-1483. (Cat. C)

### **2014**

- Особенности деятельности ассистента учителя в Республике Армения
14. *.Journal of Research on Trade, Management and Economic Development.* 2014, nr. 2, 203-196. ISSN 2345-1424 ISSNe 2345-1483. (Cat. )